

FOOT ET CAMPAGNE...

Il y avait du beau monde, dimanche dernier, dans les travées du stade de La Source, lors du match de barrages retour opposant l'USO au Paris FC. Alors que les 22 joueurs suaient sang et eau sur le terrain, on a vu un certain nombre de candidats en campagne dans les tribunes orléanaises : par exemple Charles-Éric Lemaignan ou Serge Grouard (LR), Stéphane Fautrat (sans étiquette) mais aussi Caroline Janvier (LREM), accompagné d'Emmanuel Constantin. Pas en campagne -pour les législatives tout du moins- Jean-Pierre Sueur se trouvait également dans la « corbeille » du stade de La Source...